

Córdoba

Urgente reactivar el desarrollo: Coparmex

El Sol de Córdoba
8 de diciembre de 2010

J. J. Enríquez

Córdoba, Veracruz.- Para que el estado de Veracruz resurja se debe invertir en obras de infraestructura, sin ese desarrollo no se podrá hacer nada, dado que la entidad ocupa la posición 29 de las 32 entidades federativas en desarrollo, según los datos del Campus del Tecnológico de Monterrey, declaró el presidente de la Coparmex, Agustín Silva Montufar.

El representante empresarial demandó un avance importante en obras de infraestructura, y expresó que el inicio de obra inaugurada por el gobernador en la carretera Tuxpan-Tampico es un buen principio, pero hacen falta más proyectos que concretar como la autopista Córdoba-Xalapa, al igual que otras en materia hidráulica, rellenos sanitarios, y con eso "hacer un estado más competitivo", es por ello que confían en que Javier Duarte vea hacia esta zona y la destaque.

De su opinión sobre el balance de cierre de año, expresó que es lamentable porque no fluyeron los recursos para las obras que se tenían proyectadas y sin duda ese dinero hizo mucha falta para Córdoba.

"Hay obras que se quedaron atrasadas, que no se hicieron nunca y en tiempo de crisis el dinero del Gobierno debe fluir



Hay obras que se quedaron atrasadas, que no se hicieron nunca y en tiempo de crisis el dinero del Gobierno debe fluir y no fue así y la crisis se agravó.

y no fue así y la crisis se agravó".

Reveló que para Córdoba se dejaron de ejercer muchos millones de pesos en obras municipales y debido a ello no se hizo alguna obra importante.

Comentó que no es lo mismo que Orizaba, donde evidentemente se destinó el dinero en obras de gran importancia.